



COMUNICADO

Venezuela, 19 de mayo de 2022

***La misericordia y la verdad se encuentran;
La justicia y la paz se besan.
Sal. 85,10***

Nosotros, miembros de la Junta Directiva de la CONVER, unidos a todas las instituciones religiosas confederadas, queremos, primeramente, reafirmar nuestro compromiso por los valores del Evangelio que construyen ciudadanía; entre ellos, la paz, la no violencia, la justicia y el derecho.

En un segundo momento, queremos manifestar nuestro agradecimiento con todas las organizaciones no gubernamentales que, en cumplimiento de su misión, observan y monitorean las presuntas violaciones a los Derechos Humanos que pueden ocurrir en Venezuela. Este agradecimiento se extiende a organizaciones como PROVEA, que en su último informe realizado a través de su programa "Lupa Por La Vida" comunica al país y al mundo los posibles avances y retrocesos que ha podido tener el Estado venezolano en sus actuaciones.

Al tener conocimiento de las denuncias realizadas por el ciudadano Rafael Lacava Evangelista al presbítero Alfredo Infante y al Sr. Marino Alvarado Bentacourt, coordinadores del Programa, debido a presuntas afirmaciones sin fundamento realizadas en el mencionado informe, exigimos una investigación imparcial, garante del debido proceso y de los derechos fundamentales.

De la misma manera, reafirmamos nuestro compromiso con los más vulnerables, y con la construcción de una sociedad donde la misericordia, la paz, la justicia y el derecho puedan encontrarse.

En manos de nuestra Madre María en la advocación de la Virgen de Coromoto nos colocamos.

Atte.

Comisión de Justicia y Paz | CONVER.